

Ressort: Sport

Baumgartners Rekordsprung-Versuch aus Stratosphäre vor Start abgebrochen

Roswell, 09.10.2012, 19:55 Uhr

GDN - Der Rekordsprung-Versuch des Österreichers Felix Baumgartner aus mehr als 36 Kilometern Höhe ist kurz vor dem Start aus Sicherheitsgründen abgebrochen worden. Zu starke Winde verhinderten das Aufpumpen des Heliumballons, der den Extremsportler in die Stratosphäre bringen sollte.

Wann ein neuer Startversuch unternommen werden soll, ist bislang noch unklar. Baumgartner wollte bei seinem Sturz aus einer Spezialkapsel, der insgesamt mehr als fünf Minuten dauern sollte, bereits nach 30 Sekunden die Schallmauer durchbrechen. Der Österreicher hat bereits angekündigt, dass der Sprung aus der Stratosphäre sein letzter sein soll.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-205/baumgartners-rekordsprung-versuch-aus-stratosphaere-vor-start-abgebrochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com